

Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang Polres Sumedang Ajak Pemerintah Desa Karanglayung Sukseskan Pemilu 2024

Sumedang - SUMEDANG.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 13, 2024 - 10:43



Sumedang - Bripta Dadan Ali Ramdani, Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang Polres Sumedang, telah mengajak pemerintah Desa Karanglayung untuk berperan aktif dalam mensukseskan Pemilu 2024. Kegiatan ini dilakukan atas petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono S.I.K,

Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM, dan Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos.

Dalam pertemuan yang berlangsung di kantor Desa Karanglayung, Bripka Dadan Ali Ramdani menyampaikan pentingnya peran serta pemerintah desa dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman menjelang, saat, maupun setelah pelaksanaan Pemilu. "Kehadiran pemerintah desa sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan di tingkat lokal," ujarnya.

Selain itu, Bripka Dadan Ali Ramdani juga memberikan edukasi tentang tata cara partisipasi dalam Pemilu kepada masyarakat Desa Karanglayung. "Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya secara bijaksana demi terciptanya pemilihan umum yang demokratis dan berkualitas," katanya.

Pemerintah Desa Karanglayung menyambut baik ajakan dari Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang tersebut. Kepala Desa Karanglayung, yang diwakili oleh Sekretaris Desa, menyatakan komitmennya untuk mendukung suksesnya Pemilu 2024. "Kami akan bekerja sama dengan aparat kepolisian dan instansi terkait lainnya untuk memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan lancar dan aman," ungkapnya.

Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos menegaskan bahwa sinergi antara kepolisian dan pemerintah desa sangatlah penting dalam menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pemilu. "Kami berharap kerjasama ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kelancaran proses demokrasi di tingkat lokal," tuturnya.

Dengan adanya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang dan pemerintah Desa Karanglayung, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif dan terlibat dalam proses Pemilu serta menjaga keamanan dan ketertiban selama periode kampanye maupun pencoblosan. Polres Sumedang dan Polsek Conggeang siap bersinergi dengan seluruh pihak demi terwujudnya Pemilu yang sukses dan demokratis.